

Schuljahr 2020

## Meine Corona-Zeit

Ich finde die Corona-Zeit cool.

Da haben die Eltern meistens Zeit mit Maximilian und mir Ausflüge zu machen oder fischen zu gehen.

Außerdem kann ich immer zum Hecht fahren.

Dort ist ein großer Graben, in dem es zwei Hechte und zwei große Bachforellen gibt.

Dort fahren Maximilian, Maximilian, Johanna und ich fast jeden Tag hin, weil wir dort ein Lager gebaut haben.

Zwischendurch schaue ich immer wieder zu den Hechten und Bachforellen.

Meistens entdecke ich aber nur einen oder gar keinen von den vier Fischen.

Außerdem gibt es bei der Schule neben dem Brunnen ganz viele Kleeblätter.

Da habe ich schon fünf vierblättrige Kleeblätter gefunden.

Leider wird sie wahrscheinlich heute abgemäht.

Ich hoffe aber, dass das nicht passiert.

120 Wörter.

